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王济强说股票为什么这么挣钱~都说股票赚钱，股票到底
赚谁的钱？-股识吧

一、炒股的人大多数亏钱，为什么？

庄家做一个股票要用一年甚至几年，用几个亿、十几个亿做一个股票，散户恰恰相
反；
庄家一年作一两只股票就大功告成，散户一年做几十只股票甚至上百只还心有不甘
；
庄家集中资金一战，散户喜欢买很多股票分散投资.最终有赚的必有赔的，来回也
没有赚钱；
庄家在做一个股票之前要对该股票的基本面，技术面做长时间的调查研究，并且制
定周详的计划方才行动，散户看着电脑屏幕，三五分钟就决定买与卖；
散户总喜欢找那些当前最热门的个股，由热抱冷赔钱；
庄家虽然有资金和信息优势，但是仍然不敢对技术分析掉以轻心，散户还很得意的
说：这个庄真傻，拉这么高看他怎么出货。
庄家年复一年做，各种理论烂熟于胸，散户连k线都没有掌握好；
庄家总是非常重视散户，经常到他们中间去听散户的声音，做到知己知彼；
散户年复一年看着指数涨却亏钱。
股市有风险，投资需谨慎。
往往在股市中亏钱的就是那些没有任何优势却又自以为很聪明的人。

二、为什么股票交易能赚钱？

1股票的参与者大部分都属于投机者，不会像巴菲特那样一持有就拿好几十年，都
想快速的赚钱，看着别的股好，就想卖了这个去买那个，人都有跟风心理，不愿在
垃圾股上浪费时间2股票基本上没有人想去分什么红，上市公司中有85家连续十年
以上都没分过红，连续三年以上没分的占了百分之九十五以上，就算分红也是以配
股的形式实现再圈钱，然后股价一砍，要是没有填权行情，跟没分是一样的，还白
白的让上市公司又把钱圈走了3这个赚钱主要是靠股价上涨，没有做空机制，分红
更不靠谱了，跟上面是一样的4你说的这种情况是因为股价被操纵了，有大资金支
撑股价上涨，大资金看涨的差不多了，有派货空间了，马上把资金再套现，股价失
去支撑自然的快速，跟国际油价一样，上涨的够快吧，索罗斯出来发话了说有人操
纵油价，把大量的投机资金吓跑了，原油期货价格狂泻，这也就是后来看到的那个
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V字顶5这句我不太明白，我知道的情况是很多公司在刚上市的时候做的报表水分
太多，就是为了提高股票认购价多圈点钱，上市之后就原形毕露了，有的公司甚至
不把心思花在提高业绩上，而制造一些非实质性的重组来配合二级市场炒作自己公
司的股票，更有甚者擅自更改从股市募集来的资金的用途，从二级市场是不可能把
公司搞垮的，都是这些内部的蛀虫在搞

三、在直播间讲股票的人靠什么盈利

直播间先推荐股票，后面说股票不容易盈利，要再开多元化账户，做美股，港股，
期货现货等等，一开始让你盈利，后面说有大行情，让你增加资金，进去操作一晚
上爆仓，让你血本无归，开户的都是他们操纵的对赌平台，行情对接正规平台，看
上去正规，其实他们后台可以看到你的详细资料，包括资金，买的什么产品。
现在直播间荐股已是一条灰色产业链，你亏的都是他们赚到的

四、都说股票赚钱，股票到底赚谁的钱？

呵呵，这个问题也奇怪也不奇怪，很多才来股市的新股民们常常问这个问题，甚至
于很多炒股炒了很多年的老股民也不明白。
股市上的人有赚的就有赔的，关于钱的流动，理论上应该是这样解释： 1、股市上
的钱具有流动性，具体来说，赔的人把钱赔给了赚的人，一方面如此，另一方面也
许你会说，那么股市上的钱的总数是一定的不变的？不！如果是那样，股票的股价
也一定不会涨和落了。
在市场清淡的时期，股价很低迷，因为大量的钱都退出了股市，这时候钱都到别的
市场或者在股票帐户里存留，所以股价这时是缩水状态。
市场比较活跃的时候，股价被买入的资金推高，钱都流向了股市，这时候其实是新
的股民涌入了市场，他们在股价很高的情况下买入，他们却只能准备赔钱，当时他
们却不知道，以后市场下跌，他们恐慌卖出，然后再到下一个牛市中被别人低价买
入，赚钱的人也不知道是以前这些股民赔的钱。
自然赔钱的人也不知道是赔给了赚钱的人。
2、不过有一个例外：国家是永远的赢家。
国家在股市里养活了一批巨资持有者，他们被股民们叫做庄家，庄家在股市里操纵
股价，兴风作浪，在市场低迷的情况下大量吃进股票，然后操纵股价节节推高，拉
动整个市场掀起牛市行情，然后在很高的位置股民们蜂涌而至的时候他们却悄然抛
出股票，然后用手中残留的股票拼命低卖，达到打压股价的目的，等股价十分低迷
的时候再出手买入。
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周而复始。
如此您应该知道赔的钱就是赚的钱，而股民就是来赔钱的，赔给谁了？我不说，您
一定就会知道了。
呵呵

五、为什么股票这么难做？怎么作才能够挣钱？

股票市场的设立根本不是让参与者进去里面挣钱的， 也决不是什么投资的地方。
但是，大部分参与者不明白这一点，误认为这个市场可以挣钱，自己没有挣到钱，
是因为没有技术， 有技术的人可以挣到钱。
我是1994年进入这个股票市场的，在股票初期，利用股票的先机性，挣了钱。
后来情况就不一样了。
根据我在这个市场18年的经验证明，现在，在这个市场无论你通过什么方法，想得
到挣钱的目的，是痴心妄想的事情。
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